



# Pemex vuelve a recibir fondos del gobierno mexicano.

IMAGEN RADIO 31/07/2023

Alberto Jiménez, gerente de Financiamiento e Inversiones de Pemex, dio a conocer que el gobierno federal le transfirió fondos a la petrolera estatal por 64 mil 970 millones de pesos.

En tanto, esta transferencia se une a la que el gobierno realizó en 2021 por la cantidad de 3 mil 500 millones de dólares y la de 2019 por 5 mil millones de dólares.

Por lo que, lo anterior supone que en total, el apoyo bajo la Administración del presidente Andrés Manuel López Obrador ha ascendido a casi 49 mil millones de dólares en capitalizaciones, exenciones de impuestos y otras ayudas.

Por otro lado, esta noticia se presenta luego de que el director general de Pemex, Octavio Romero, asegurara que el Gobierno refinanciará la deuda, ya que esto le saldría más barato que si el gigante petrolero estatal recurriera al propio mercado.

Además de que, hace unos días, la calificadora Fitch Ratings rebajó a la compañía aún más dentro del grado especulativo, mientras que Moody's puso a Pemex en una perspectiva negativa para una posible rebaja, citando mayores riesgos crediticios.